

« Allo quoi !... » Un téléphone on ne l'écrase pas !... Oui, mais...Bon.
Qu'importe, réconfort immédiat par une « chouetterie » offerte à l'occasion des
Saintes Véronique.

« Allo quoi !... » Un GPS ça utilise un tracé !... Oui, mais...Bon.
Donc un départ mouvementé à l'ancienne, avec les cartes papier. Bon exercice mais
révision moyenne d'où l'errance de 20 personnes dans le bois près de la Roche
Fendue où d'aucune trace son chemin personnel.

Pause regroupement avec accueil énergétique sous forme de graines et fruits à
coque. Un effort un peu soutenu, histoire de s'ouvrir l'appétit.

Retour au calme pour notre réconfortant déjeuner à la Grange de Ratelier,
pléthorique et soigné, comme toujours, par nos connaisseurs œnologues, la
dextérité de nos pâtissières du jour, l'habituel excellence des cafés et l'ajout
calorifique de gourmandises en tous genres. Merci à tous.

Reprise en longues descentes, plus de 10km, certes parfois interrompues par
quelques montées un peu sportives mais dont le souvenir boueux s'efface dès...
l'apparition du parking retour....

Encore une journée à ne pas laisser un randonneur sous la couette. 22Km D800m
Alain